

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 13. Oktober 2016

## Klappernde Kanaldeckel instandgesetzt

### Hoffnung auf Verbesserung in der Babenhäuser Straße

Als sehr störend bezeichneten Anwohner die klappernden Kanaldeckel entlang der Babenhäuser Straße. Davon konnte sich dann auch Bürgermeisterin Ruth Disser bei einem Ortstermin überzeugen. „Gerade durch diese Kanaldeckel wurde die Geräuschkulisse an der Hauptverkehrsstraße nochmal erhöht“, für die Verwaltungschefin nicht tragbar.



Nach einigem Hin- und Her wurden diese Mängel jetzt endlich behoben. Eine Fachfirma hatte in dieser Woche, im Auftrag der EVO, begonnen die betroffenen Kanalschächte zu sanieren. Dazu wurden die beschädigten Kanalschächte angehoben und neu eingestellt, sodass die Kanaldeckel nun ebenerdig liegen und nicht mehr beim Überfahren klappern.